## Le canicross, une discipline qui a vraiment du chien!

Organisé par Passion 4 pattes, le canicross se poursuit ce dimanche matin au port de plaisance. Près de 160 binômes – coureurs à pied ou cyclistes et leurs chiens – seront en compétition.



Le canicross est un sport spectaculaire où se mêlent course à pied et complicité avec l'animal.

Il n'y a pas à dire, **le canicross est un sport vraiment spectaculaire!** Vous n'en êtes pas convaincus? Précipitez-vous ce matin au port de plaisance où, sous le contrôle de l'association <u>Passion 4 pattes</u>, près de 160 binômes – coureurs à pied ou cyclistes et leurs chiens – défieront le chronomètre.

## La canimarche, dès 8 h

Attention, ça démarre tôt, dès 8 h, avec la canimarche, avant à 9 h 30, le caniVTT (sur une boucle de 5,8 km) et à 10 h 30, le canicross (également 5,8 km). Le relais (2 x 2,8 km) et le canicross enfants clôtureront la matinée. La remise des prix se tiendra à 14 h 30.

Ce samedi, hors compétition, un premier parcours attendait une cinquantaine de canicrosseurs de toute la région et de Belgique. Comme une prise de contact essentiellement « pour le plaisir », avant le challenge du dimanche. **Un tracé piégeux et boueux**, après la neige et les pluies verglaçantes de la veille.

Mais le soleil revenu, la plaine et les sentiers boisés du port de plaisance ont été à nouveau un superbe terrain d'expression pour les athlètes et leur animal.

Le canicross est un sport spectaculaire où se mêlent course à pied et complicité avec l'animal.



Le canicross est un sport spectaculaire où se mêlent course à pied et complicité avec l'animal.



Le canicross est un sport spectaculaire où se mêlent course à pied et complicité avec l'animal.



Le caniVTT est un sport spectaculaire où se mêlent vélo et complicité avec l'animal



Le canicross est un sport spectaculaire où se mêlent course à pied et complicité avec l'animal.